

RALF OESTEREICH BLEIBT WEITERE 5 JAHRE VORSTAND FÜR IT UND BETRIEBSORGANISATION BEI DER SDK

Ralf Oestereich ist seit April 2019 Vorstand bei der Süddeutschen Krankenversicherung a. G. (SDK) für das Ressort IT/Betriebsorganisation (IT/BO). Der Aufsichtsrat hat nun sein Mandat um weitere fünf Jahre, bis 2029, verlängert.

SDK-Vorstandssprecher Dr. Ulrich Mitzlaff begrüßt die Mandatsverlängerung seines Vorstandskollegen: „Wir sind sehr dankbar darüber, dass Ralf Teil des Vorstandsteams bleibt. Derzeit arbeiten wir, wie viele andere Unternehmen der Branche ebenfalls, intensiv am Ausbau der Digitalisierung. Die Transformation unserer IT-Landschaft spielt hierbei eine entscheidende Rolle. Deshalb freuen wir uns, dass mit Ralf Oestreichs Mandatsverlängerung die Kontinuität in diesem Prozess sichergestellt ist und darauf, im Vorstandsteam gemeinsam mit allen Mitarbeitenden die Zukunft der SDK erfolgreich gestalten können“.

Der Vorstand der SDK setzt sich damit (weiterhin) zusammen aus Vorstandssprecher Dr. Ulrich Mitzlaff, verantwortlich für die Zentralbereiche, Olaf Engemann, Vorstand für Vertrieb und Marketing, Benno Schmeing, Vorstand für Produktmanagement, Betrieb und Kapitalanlage sowie Ralf Oestereich, Vorstand für die IT und Betriebsorganisation.

In den letzten Jahren hat die SDK bereits wichtige Meilensteine erreicht und zentrale Vorhaben in die Wege geleitet. 2022 ist der private Krankenversicherer in einen attraktiven Neubau umgezogen. Dabei wurde die IT-Ausstattung der Mitarbeitenden auf den neuesten Standard gebracht, die eine hybride Zusammenarbeit sowie eine zunehmend agile Arbeitsweise unterstützt.

Ralf Oestereich freut sich auf die weitere Zeit bei der SDK: „In Anbetracht der sich so schnell ändernden Rahmenbedingungen ist die Aufgabe als IT/BO-Vorstand im Versicherungsumfeld spannender denn je. Wir haben dank des herausragenden Einsatzes und der Offenheit unserer Mitarbeitenden für Neues in den letzten Jahren trotz der schwierigen Rahmenbedingungen die SDK gemeinsam bereits maßgeblich weiterentwickelt. Nun gilt es, dran zu bleiben, Begonnenes weiterzuführen und gleichzeitig auf die Veränderungen am Markt zu reagieren. Dabei werden uns Themen wie der Fachkräftemangel, Entwicklungen rund um KI, Cloud-Computing, IT-Sicherheit und Regulatorik intensiver denn je begleiten“, begründet Ralf Oestereich seine anhaltende Begeisterung für das Vorstandamt.

Ziel der SDK ist es, mithilfe einer attraktiven Unternehmenskultur, einer modernen IT-Landschaft sowie mit flexiblen Arbeitskonzepten den Herausforderungen am Markt und den sich stetig ändernden Kundenbedürfnissen zu begegnen. Denn auch in Zukunft will die SDK ihren Versicherten ein verlässlicher Partner sein, herausragende Produkte und exzellenten Service anbieten.

Pressekontakt:

Karin Ebinger
Telefon: +49 711 7372-4913
Fax: +49 711 7372-4919
E-Mail: Karin.Ebinger@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 5
70709 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Wer pflegt mich im Alter? Gut zwei Drittel der Bundesbürger ab 55 Jahren erwarten, dass maschinelle Helfer bei Bedarf ihren Gesundheitszustand kontrollieren und sie an die Einnahme von Medikamenten erinnern werden. Sechs von zehn rechnen zudem damit, dass Roboter Patienten künftig auch aus dem Bett heben werden. Dies ist das Ergebnis der Studie „Pflege im Alter 2019“ der mhplus Krankenkasse und der SDK Süddeutsche Krankenversicherung a.G., für die rund 1.000 Bundesbürger ab 55 Jahren befragt wurden.